



Wer wir sind

Lörrach Innovativ ist ein gemeinnütziger Verein zur aktiven Beteiligung von (nicht nur) jungen Menschen an innovativen (Hoch-)Schulprojekten auch mit Beteiligung der regionalen Industrie. Wir wollen Menschen in Projekten rund um die Themen Digitalisierung, Internet der Dinge und Industrie 4.0 zusammenbringen, um gemeinsam zu arbeiten, Neues zu entdecken und in die Tat umzusetzen.

Dingsda 4.0 mit Lörrach innovativ auf der Regiomesse

(Hoch-)Schülerinnen und Schüler sollen beim Dingsda 4.0 Wettbewerb Begriffe aus Digitalisierung und Industrie 4.0 in einem 60-Sekunden Video-Pitch erklären. Und Sie, liebes Publikum, spielen eine entscheidende Rolle: Über ein Online-Voting bei Youtube werden aus der Fülle der Filme die Finalisten gewählt. Im Finale präsentieren sich die Kandidatinnen und Kandidaten auf der Messe in Lörrach vor einer Fach-Jury, die über die Preisvergabe entscheidet.



Und was gibt es zu gewinnen?

Wir sind davon überzeugt, dass Lernen am besten spielerisch gelingt! Daher ist es nur konsequent, den Preisträgern Eintrittskarten für den Europapark Rust zu überreichen. Doch ganz ohne fachliche Beiträge kommt das Lernen auch nicht voran. Deshalb dürfen sich die Preisträger aus dem Programm der Haufe e-Academy Kurse Ihrer Wahl aussuchen.

Anmeldung und Teilnahme?

Die Anmeldung erfolgt bis 31.01.2020 per Email unter Angabe von Euren Namen, Mailadresse und Wohnort/Schulort an: Dingsda.40@loerrach-innovativ.de

Auf der Regiomesse Lörrach wird am 16.03.20 ab 14.00 Uhr im Smart Life Zelt die Tischmesse "Lörrach Innovativ" eröffnet, die Präsentation ist für 18.00 Uhr vorgesehen. Um 19.00 Uhr werden die Preise in Anwesenheit der Spender Haufe Academy und embeX verliehen. Anschließend wird zum Apero eingeladen.

Lörrach Innovativ e.V., Vereinsregister Freiburg, VR 702160

1. Vorsitzender: Prof. Dr. Jan M. Olaf, 2. Vorsitzender: Dr. Jan-Arne Gewert, Schatzmeister: Heinz Ziegler